

# 「新たなかんたん 中期 計画の 基本的 方向」に 関する こどもからの 意見 一覧

(おことわり)

- ① いただいた 意見 については、誹謗 中傷（誰かを 傷つけるかもしねない 言葉 や、表現）、個人 情報、商品名等を除き、ありのままの 形で掲載しています。
- ② 関心のある 分野 を選択して、自由 意見欄は 空欄 のものについても、そのまま 掲載しています。

No.	関心のある分野	選んだ分野に必要だと思う取組
1	交通	よこはましえいバスがへってこまっています。つるみえきから、いちば小学校へのバスのほんすうをふやしてください。
2	毎日の安心・安全	
3	毎日の安心・安全	信号のない交差点は、車は止まってくれないので、朝の通学のとき危ないと感じます。信号を増やせないなら、とりしまりなどをしてください。
4	子育て	横浜市が子育てを支援すれば横浜市に引っ越そうとする人が出てきて街が活性化するから
5	毎日の安心・安全	猛暑の中での、登下校について見直しをしてください。特に中学校は片道徒歩30分かかります。長い坂もあります。警戒アラートが出ている中の登下校は本当に辛く、具合が悪くなったり、倒れる寸前で帰宅している子供たちがたくさんいます。経費的にスクールバスは難しいかもしれません、せめて自転車登校できるようにしてください。もともと暑さの中で暑さの中で外での体育の授業も難しいです。運動場に簡易の駐輪場をつくるでもかまいません。徒歩30分は命に関わります。
6	まちづくり	毎年、外が暑すぎて、夏休み友達と外で遊ぶことができません。そのため、運動不足になってしまいます。子どもだけでも安心安全にめいいっぱい体を動かせる場所があったらいいです。
7	教育	給食の食べる時間をもっと増やして欲しい。
8	毎日の安心・安全	治安を良くする 防犯カメラを増やす
9	防災・減災	横浜市民防災センターのような場所を、横浜市にもっとたくさんあつたら、横浜市がもっと良くなると思います。
10	暮らし・コミュニ	図書館を大きく広くかっこよくして欲しい 屋内の遊べる所を多くの人が入れるように大きくして欲しい 歩道を広くして自転車が走れるくらいに広くしてほしい

	ティ	
11	交通	路上駐車をなくしてほしい
12	教育	学校を転校してなじむのに大変でした。 クラスの担任はやさしかったですが転校生に気をつかう時間はないようでした。 英語も塾に行ってないと授業についていくのがむずかしいです。 中学校までは、全国で一番の少人数のクラスにして、担任の先生がたくさんかかわるようにして欲しいです
13	まちづくり	公園に、ターザンや、ローラーすべり台、サッカーゴールなど、楽しく遊べる遊具がほしいです。
14	毎日の安心・安全	悪い人が居なくなれば安心安全。 不審者とか、すぐに捕まれば良いし、そもそも居ないのが良い。
15	医療	ぼくはことし、びょうきでしゅじゅつするためににゅういんしました。にゅういんしているあいだ、ようちえんにいけなかつたのでおともだちにあえなくてたいくつでした。なので、パパとママがいないときは、もっと、だれかとはなしたいなとおもいました。
16	教育	パソコンを持って帰るのがすごく重い。学校は楽しいのにそれのせいで学校に行きたくない時もある。お母さんもランドセルが重くてびっくりしている。先生や他の大人はこんなにランドセルが重いことを知ってるのかなと思う。携帯型ゲーム機は重くないし、パソコン本体がなくてもオンラインで家ができるのになんでそうしないのかが我慢。
17	毎日の安心・安全	外国人との共生に関するご意見
18	まちづくり	中山駅の南口大規模都市計画が 2021 年に着工し 2024 年に完成しているはずですが、中々始まる気配がありません。僕はその駅を利用するので早く始めて欲しいとおもっています。
19	毎日の安心・安全	へいわになってほしい。せんそうのないせかいにしてほしい。けんかをしない。
20	教育	「君が代」をちゃんと教えてください。いろいろな国の人々が増えています。日本の学校に通っているだから、日本の国歌と一緒に歌ってほしいし、「日の丸」を大事にしてほしいです

21	毎日の安心・安全	遅い時間になると暗くなる道がある。明るい街頭を増やして欲しい。学校やマンションの明かりはあるけど、学校も誰もいなくなてしまったら暗くなるし、公園を出たら道が暗く感じる。もっと明るい光があったらいいし、時間を知らせる放送が流れたら時計を忘れてしまっても家に帰ろうと思う。お友達の住んでるところは夕方の放送がある。
22	暮らし・コミュニティ	暮らしと子育て（介護にも関係する）について伝えたいです。ゴミ収集の頻度についてですが、燃えるゴミの収集が月曜と金曜しかないということに困っています。僕の家には赤ちゃんがいるのでオムツゴミがなかなか捨てられずどんどんたまってしまいこれがとても辛いことの一つです。子育てしやすい世の中に近づけるために子育てで出るゴミをもっと収集してくれるほうがいいと思います。また、介護で出てるオムツも同様です。人のお世話をするというのは大変なことで、お世話をすればするほどオムツゴミが出ます。お世話をしやすい横浜市鶴見区であってほしい。鶴見区の強みとしてゴミ収集多い=お世話しやすい地区、のようになるといい。
23	スポーツ・文化	たくさん選手に会えたり、球場へ行ける機会が増えたらいいなと思います
24	交通	ひよしえきサンロードの、どうろに、たくさん、くるまがとまっているから、まいにち、あるくのがこわいです
25	教育	人手を増やして、幅広いジャンルについて学ぶなど、教育の質を上げる
26	交通	横浜市は渋滞が激しいから、もう少し交通の流れが早くなるようにしてほしい。車線を増やしたり路上駐車を減らす取り組みをする。
27	高齢・長寿	おじいさんおばあさんたちが、からだがうごきにくくなってしまって、しあわせにいきてほしいから
28	防災・減災	・防災の日は関係なしに抜き打ちで防災訓練を行うと良いと思う。（事前告知なし。今は、この週に防災訓練があります。って書いてあるけれど、書かずに突然の訓練をしてみる）・避難所になるところには、冷房が欲しい。・大雨でマンホールが吹っ飛ばないようにして欲しい。
29	子育て	ひとり親に対して、世帯所得の上限によって受けられる制度に限りがあることが不满です。親個人の所得をみてもらいたい。世帯収入のせいでひとり親の制度から漏れていることが嫌です。一緒に住んでいてもひとり親には変わりありません。

30	医療	医療費助成を18歳までして欲しい
31	毎日の安心・安全	テレビで、のうかさんのやさいやくだものをぬすんだり、どこかににげだしてふくえふめいになったり、にせさつをもちこんでもつかまらない、ということもあります。こういうことが、じぶんたちのすむまちでおきたらどうしようと、ふあんにおもうことがあります。けいさつかんや、まちのおとなの人が、きちんとまちの平和やこどもをまもってくれている、そんなとりくみがわかると安心です。
32	環境	緑や自然を増やして、様々な生き物(昆虫、爬虫類など)たちと触れ合える環境を増やして欲しいと思います。中区には本牧市民公園しかザリガニが捕まえられるところを知りません。遊園地や商業施設も良いですがもっと近くにただ走れる草原や小さな池でも良いので欲しいです。都心部にもグリーンパークの様な癒しの空間を作れたら良いと思います。宜しくお願ひします。
33	産業・にぎわい	もっとふるさと納税の返礼品を魅力的にし、税を回収していくべきだと思います。現在、横浜市はふるさと納税による減収額が全国でぶっちぎりの1位です。(-250億)お金がないとやりたい政策もできないことが起こり得るので、税の減収額を減らす対策を打ち出すべきだと思います。具体的な案として、プロ野球の試合のチケットや、プロサッカーの試合のチケット、水族館のチケットなどの現地まで行くもの、市内企業のシュウマイ、市内企業のお菓子などの食べ物などがいいと思います。しかし、食べ物は知名度が高くないと思うので、特定のスポーツファンなどをターゲットに売り込んでいけば良いと思います。
34	みどり	木を切り倒さない
35	毎日の安心・安全	みんな笑顔で過ごす 近所の人とか見守り隊の人挨拶 周りの人に迷惑かけないように自分のゴミは自分で持ち帰る片付ける
36	障害児・者	介護施設をもっと建てる
37	みどり	私は、森林伐採による森林減少などの自然破壊が問題だと思います。なぜなら、自然是人間が一からつくり直せないとても大切なものだからです。横浜市の森林などの自然を大切にするために、自然がどのくらい私たちの生活に関わっているのかを知ってもらうための講演会をすると良いと思います。また、小学生などの子供たちにも知つてもらうために、実際に自然が多い場所に行くなど、体験をしながら自然について知ることができる取り組みをすると、横浜がより自然が豊かになって良いと思います。

38	毎日の安心・安全	給食にかこう食品や、いでんしくみかえの作物やちょうどみりょうを使わない。理由はガンや色々なびょうきになるから 給食のないようを、もうすこし元気なメニューにする。日本ははってんしていて、ゆたかなのに、きゅうしょくはわたしたちの体を元気にはしてくれないから。スクールバスをつかう 理由はへんしつしゃや、ゆうかいはん、こうつうじこからみをまもるため。日本じゃない国ではスクールバスがあって、あんぜんに学校にかよえるとといったから。
39	教育	つめたい水が飲みたいです 学校の水道はぬるくてへんなあじがしておいしくないです。ようちえんはいつでもおいしい水がのめたのに、あつい日はすいとうじゃたりないです
40	教育	先進国の中で日本だけが教育費を削っているという事を知りました。政治や行政で権力を持った人たちが日本のため、横浜のために動いているとは思えなくなってしまいました。ハマベンも美味しくないです。小学校の給食は温かくておいしかったです。よりよい日本にするために今本気で考えないといけないとお母さんが言っていた、その通りだと思いました。わたしは選挙権をまだ持っていないので、子どもの意見を聞いてくれるのはうれしいです。
41	防災・減災	防災のことをみんなに教える
42	教育	やっぱり、タブレット授業は携帯を見てゲームしてると変わらないからとよくみんなが話しています。確かに、タブレットで1問ずつ解きづらい科目は算数です。社会や理科などは、正に写真とか動画説明を見て自分で想像してとかよりは、しっかり写真や説明図があった方がいいさら映像授業で理解が追いついてとてもいいけれど、1時間も2時間もタブレットをまだ脳が出来上がってないのに前頭葉にもよくないし、学習遅れて支援学級になったクラスの子たちも沢山いるので、30分だけしか学校では使わなくていいし、自分たちの学力が目が真っ赤で疲れて実際に眠くなるし、ねむくなればイライラするし、頭がぼーっとして算数タブレットだけ授業だと、ずっと50分間もタブレット見てといたらみんな子どもたちが、疲れるし視力落ちるし、休み時間に電子図書なんて読んだら、余計に次の授業がぼーとしてしまうから、あまり良くないと周りや街の方々など、子どもが自分にいる先生とかは 知り合いが、赤ちゃんにシマホ持たせたら、幼稚園にあがってから療育に通わないとスマホで子育てしたら、脳梗塞を小さい時におこしたから大変だったという脳や目にもよくない話が沢山あります。あまり気にしたことなかったけど、スマホ授業の後は目から涙が出てきたりするし、頭が痛い時もあるので、学校の先生たちが黒板で今まで通りに、子どもたちの健康をまずは大切にして欲しいと思いました。黒板授業の方がノートに書いて

		スムーズにタブレット画面に書くよりはるかにても動かすし体に安心感があります。
43	子育て	今の日本少子化が起こっているから、出産しやすく、出産後の生活に困らないように補助金や学童サービスを増やすという取り組みをしたらいいと思います。
44	環境	ごみをあまり捨てないで こうさくする
45	防災・減災	雨の水がたまらないようになるのは、嬉しいです。 鶴見区には、遊水池や、せせらぎという施設があります。 まず、大雨でせせらぎの水が増えます。 次に、せせらぎの水が遊水池にいきます。 雨がたまらない様に、水の行き道を細かく分けてから、 鶴見川に流れ着きます。 これが、鶴見区の防災・減災の取り組みです。 だから、もっと遊水池や、せせらぎを増やして欲しいです。
46	毎日の安心・安全	事件がおきないように悪い人をいなくする
47	毎日の安心・安全	学校・地域で安全に暮らせるように今後も講習などを開催し、皆の意識を高めていくとよいと思います。毎日、安全に暮らせると皆が幸せなので大切なことだと思いました。
48	教育	
49	まちづくり	横浜市の他の駅のように、駅の近くに有料でも良いので遊び場が欲しいです。夏になると公園で遊べなくて、戸塚駅では楽しいところがありません。宜しくお願ひします。
50	環境	タバコがとても迷惑なので、しっかり罰金を取り 無くして欲しいです。桜木町は、南区に比べると受動喫煙が少なくて、羨ましいです。時々取り締まっている人を見かけるので やっぱり効果があるんじゃないかなと思います。南区も取り締まりを強化してください。
51	子育て	公園の遊具が、私が小さかった頃もそうだったけど、どんどんつまらないものに変わっていて悲しいです。 子どもは、縦に運動する遊びをすることで、身体の使い方や発達が促進すると言われています。 だから、多少危険でもロッククライミングやのぼり棒、ジャングルジム等は公園に復活して欲しいです。 小さい子どもは、たいてい親と一緒に公園へ遊びにきています。

52	教育	<p>私は、教育が、義務教育が、これからますます重要になると考えています。特に中学校の授業は、統一された授業方針、質の高い、わかりやすい授業を提供する必要があると考えています。 私自身、中学校の授業が自分に合わず、特に英語には三年間悩まされ続けました。私は私立高校を目指していたため、学校で習う数学や英語のレベルはすでに理解している事が大半であり、かつ英語の授業は私の理想とは大きく異なっていました。授業内容はいつ使うのかわからない会話表現の丸暗記が中心で、文法や長文読解など、入試に役立つ学習はほとんどありませんでした。この授業はどのような意図で行なっているのか。と、質問しても充分な答えが返ってこず、私立の長い文章を読むにはこの授業が効果的だ。などと無理のある返答が返ってきて英語の先生に失望した経験があります。このように、授業が一律では学力のそれなりにあるどもにとって、学びが少なく、授業の意図すら見えなければ、ただ座ってぼーっとしている時間が過ぎることになってしまいます。きっと市を運営してくださっているみなさんなら、予備校や塾に通った事があることだと思います。そこでは教師の違いによって得られる学びが違うことを実感なさっているのではないかでしょうか。 そこで、私は次のような教育の改善を横浜市に求めます。中学校で子ども一人ひとりに合った授業を行うことは難しいことは承知しています。しかし、市で統一した授業方針を作成し、一定の基準を満たした生徒には授業中の内職を許可することを検討してほしいです。こうした取り組みは、質の高い中学教育を実現し、子どもたちがそれぞれの力を伸ばして、少しでも学びの楽しさを感じ、ひいては将来社会で活躍できる環境につながるを考えます。 私は、横浜市の未来のために、教育を見直し、質の高い教育による楽しい学びができる環境を整えてほしいと強く願います。</p>
53	教育	学校の体育館にはエアコンがありません。付けて欲しいです。 夏は地獄のような[暑さ]でした。[熱い]が正しい使用漢字と思うくらいです。 外の方がまだましと思えるくらいです。 お願いします！冷房が欲しいです。
54	毎日の安心・安全	
55	環境	環境を良くすることで公害病を防げると思うからです。。
56	医療	医療費無料にせい
57	教育	タブレットを活用した授業ばかりでなく、実際にやってみたりしたほうが楽しめて、ためになると思う。
58	子育て	ゲーム券を配る

59	交通	どおろを広くしてください。大きいとらっくがそばをとるのでこわいです。
60	教育	タブレットがこわれてつかえないひとがいるのではやくなおしてほしい。
61	みどり	都市ビオトープを作る。芝生ではなく雑草や水場などを増やし、生物多様性を向上させる。地域コミュニティを活性化させ、住民が管理や清掃ボランティアなどに参加しやすくなることで、持続可能な自然空間になると思う。
62	教育	個別支援級1年生です。個別支援級では色々な個性のある子がいます。ぼくは体育をしたりじっとしていることは苦手だけど、算数はもっと難しい問題をとく方が楽しいです。漢字ももっと難しいのが好きです。20画以上の漢字が好きです。理科も好きです。学年より先の問題を解いたりしたいです。飛び級という制度が外国にはあるらしいです。横浜市でも飛び級できるクラスがほしいです。 (一部母代筆)
63	交通	横浜市営地下鉄の速達性を改善すべき
64	障害児・者	障害児が普通学級で学ぶなどのインクルーシブ教育はすばらしい取り組みだと思う。しかし現状はうまくいっているとは思えない場面も多々あるので、現場で混乱しないように、各学校にしっかり専門家を配置してほしい。
65	暮らし・コミュニティ	件名：横浜市へのおねがい 横浜市長 山中竹春 さんへ こんにちは。私は横浜市に住んでいる小学生です。市のことについて思っていることをかきます。2027年の国際園芸博覧会は中止してほしいです。世界では「脱炭素」をやめる国がふえていて、もう意味がないと思います。そんなものに市民の大事な税金をつかうのはやめてください。 そのお金があるなら、中学校に給食室を作ってほしいです。みんながあたたかいごはんを食べられるようにしてほしいです。食事は毎日の生活でとても大切です。税金は市民のためになることに使ってください。 道路やインフラをおしたり、みんなの生活が便利になるようにしてほしいです。 市民の声を聞いて、まっすぐに市を良くしていってください。 これが私の意見です

66	毎日の安心・安全	今の横浜市の相談窓口（子どもなどが相談するもの）は電話しかなくて不便だと思います。電話だと「ちゃんとした（いじめられています、不登校です、などの）悩みじゃないと」と思ってしまい、「なんとなくつらい、なんとなく死にたい」などの「小さな（？）悩みや心の闇」が救いきれないです。すなわち「電話であることによって相談のハードルを爆上げてしまっている」んです。改善案としては、例えば「LINEなどの公式ラインを使って相談を集める」などが良いと思います。LINEならば相手の顔が見えないし、匿名性が高くて相談しやすいです。（もちろん、「いじめがひどくて改善してほしい」とかならば電話とかのほうがいいかもしれません）相談するとき、一番ブレーキをかけてしまうのは電話の場合、良くも悪くも「相手がどのように思っているか少しは分かってしまう」ことだと思います。電話だと相手の声色などで例えそうではなくても「引かれるかもしれない」「迷惑だったかもしれない」など、「人の声」だからこそ怖いこともあるので、相手の顔も見えない、声もわからないLINEなどの方が、「もう相談したら一生会わない」ので、本当の思いや辛いことを相談しやすいんじゃないかなと思います。自殺しちゃう子、不登校になってしまう子、引きこもってしまう子の心も、一番最初は「なんとなく」辛いだったのではないかでしょうか。みんなが幸せに生きるために、一番最初の「なんとなく」を拾ってあげることが何より大切だと思います。
67	防災・減災	南海トラフや大きな災害に巻き込まれ、家に住めなくなるあるいは、エアコン等が効かなくなった場合のペットについて心配です。体調管理が十分必要なペットがそのときになるべくストレスをかけず生活できるような取り組みをしてほしいです。
68	毎日の安心・安全	危ない道とかには、注意の看板をつけるなど、地域の避難所などの設備などそういう取り組みをしたらもっといい横浜になると思います！！
69	毎日の安心・安全	僕は横浜市に住む高校生です。将来この街で生きていく一人として、横浜市の今後の方針についてどうしても聞きたいことがあります。まず、横浜市では移民を受け入れる方針なのでしょうか？横浜市がどのように考えているのか知りたいです。また、最近では外国人の方が横浜市内のマンションをたくさん買っていると聞きます。その影響でマンションの価格が上がり、普通の市民が家を買えなくなっていることはとても大きな問題だと思います。僕たちのような将来この街で暮らしたい若い世代にとって、住む場所を確保できないのは深刻です。今ここに住んでいる市民の生活を守ることを一番に考えてほしいです。税金は、市民が安心して生活できる環境づくりや教育、インフラの整備などに使ってください。横浜市が市民の未来を大切にしていることを信じたいので、ぜひはっきりとしたご回答をお願いします。

70	交通	自転車専用道路がほしいです。自転車で外に出るも、車や人と衝突しそうになったり、危なかつたりするので、横浜市の地形的にも少し難しい所があるのも承知していますが、市内で全体的に、大きな道路だけでも、自転車専用道路を作っていただけると助かります。又、市営地下鉄ブルーラインの利用料金が高いです。今の横浜市の財政の状態、地形的問題を考慮していないため、どれも難しいことを重々承知しております。移動のしやすい、綺麗で市民も観光客も笑顔になるような市になり、それが数字で表れるような政治をしていただけたと幸いです。長文失礼しました。
71	教育	もっとキッズでいろいろしたい
72	スポーツ・文化	どこの公園もスケボーが禁止されていたり、中には自転車が禁止されてる公園とか、制限が多くて、スケボーを練習をする場所がない。スケボーが出来る場所を、スケボーパークじゃなくても、公園の一部でも良いので作ってほしい。
73	防災・減災	各家庭に1つ、懐中電灯を配ってください。
74	みどり	・木をたくさん植えて二酸化炭素を減らしたい。・農家さんを増やしたい。子どもたちから農業を体験して、農家さんの仕事に興味がもてるようになる。田植え体験をしてみたい。横浜でも米を作れば米不足にならない。
75	産業・にぎわい	横浜に世界中の菓子がそろってるお菓子屋さんを作つてそこに来れば色々なお菓子を買えるから色々な国の人人が来てくれると思う。お菓子の他だったら世界中のその国で人気のキャラクターのグッズを集めたお店がいいと思う。横浜市で世界旅行気分になれる。
76	みどり	自然にいる動物とか鳥とかが綺麗なところで住めるように森とか山にゴミを捨てないようにできたらいいな。動物にやさしいまちにしてほしい。
77	医療	保険適用の年齢を18歳まで引き上げて頂きたいです。理由として私には、同年代で、右側の腎臓が悪く、手術をすることになった友達がいます。私的には、到底来年になるまでの間に、治療が終わらないと感じています。それに、大和市や海老名市などは、すでに18歳までになっています。確かに、横浜市は範囲が広いので使える予算も少なくなってしまうのもわかりますが、いくらなんでも、医療に至っては、削るのは得策では無いと思います。
78	障害児・者	障害を持っている子供でも遊べる遊具を作る

79	スポー ツ・文化	体育で野球がやりたい
80	スポー ツ・文化	様々な年代の人が楽しく遊べるような場所を作る。
81	子育て	お金がもらえるしくみがあればいいとおもう
82	教育	体育館にエアコンをつけてください。夏に体を動かして遊べないのが、困ります。
83	みどり	もようをつける
84	交通	もっと乗り換えを楽にして、より便利にしてほしい。
85	防災・減 災	災害時に、飼っているペットも一緒に避難できるようにしたい
86	子育て	子供が放課後参加できるチームスポーツのプログラムやスポーツを練習できる場所を増やして欲しいです。
87	子育て	学校のきゅう食のおかずの数がすくない。たりない。もっといっぱい食べたい。
88	子育て	もっと子どもたちが遊べる施設（室内）を作つて欲しい。なぜなら、施設があるとおもちゃを買わなくていいし、家だと走り回れないから、大きな施設だと走ることができます。また、室内施設を作ることで熱中症の心配がなくなり、適温で遊べるからです。デメリットとしては、感染病にかかるてしまう場合があります。そのため、体温を測ったり消毒する必要があります。
89	教育	学校で勉強をしていて、もっと横浜の事について考える時間が欲しいと思った。地域の課題を考え、地域の人と交流したい。また、異文化なども深く学び、相手の事をもっと理解し認め合える学習もしたい。そして、自主性を育てられるように自分達で校則やルールの必要性、内容などを変えられるような時間も欲しい。
90	環境	地球に優しい車を作ったら、良いことが二つあって一つ目は、地球に優しい車を増やして地球温暖化を防げること。二つ目は、温暖化を防いだら動物にも人間にも優しくなることです。
91	教育	タブレットなどを使いかんたんでわかりやすい授業をしたり不公平なことが少ない教育場所として学校について考えて欲しい。そしたら良くなると思う。

92	教育	英語の時間が楽しくなればいい もっと英語を勉強してみたい いろいろな体験授業を増やしてほしい お金についての勉強もあった方がいいと思った
93	毎日の安心・安全	最近、鶴見区にあるおばあちゃん家の周りの道路の明かりが取り外されてしまいました。 夜になると真っ暗で危なくて外に出ることができません。 もう一度明かりをつけてください。
94	暮らし・コミュニティ	私は現在東京の私立の中高一貫校に通っているんですけど、東京都では給付金があるようなので、横浜市でも是非この制度を導入して、子どもの教育にもっと投資していただきたいです。 その分のお金を使えるようにするために横浜市の財政を見直す必要があると思います。 私は以前横浜市立の小学校に通っていて、横浜市議会の見学に行ったことがあります。 その際に実際の議員さんの椅子に座させていただきましたが、座り心地がよく、また立ちやすいようになっている特別な椅子とのことで、本当に必要なのかなと考えさせられました。 その他にも立派すぎるカーペットや天井に驚いたとともに、この建物を作る費用を節約することで、教育だけに限らず、貧しい人々の負担を減らせたり、もっとまちづくりにお金をかけられると思います。 なので、今出そうとしているその政策は本当に必要なことなのか、もっと節約できるのではないかということを考えてから、政治をしていっていただきたいです。
95	まちづくり	虫や生き物が好きなので、緑を減らさないで欲しい。 これ以上、道路をコンクリートで埋めないで欲しい。 新たに建物を建てる場合は今現在、緑地である場所ではなく、既存の建物がある場所に限る、という決まりを作りたて欲しい。 市や国は会社が増えれば、税金が入るからって、みんな儲かることばかり考えすぎたと思う。 人間だけが地球環境を我が物顔で壊していくって、動物達が可哀想だし、人間はどれだけ傲慢なのか、みんなもっともっと考えて行動して欲しいです。
96	暮らし・コミュニティ	マンションで、〇〇の人の足音や、しゃべり声がうるさいです。ゴミ出しルールも守りません。公園では、ポイ捨てもしていました。 日本に住むなら、自分だけでなく、まわりの人も気にかけてもらいたいです。 日本に住むなら、マナーを知ってもらえるようにしてほしい。
97	毎日の安心・安全	特にSNSを使う場面が増えてきていると思うから、SNSのいじめをされたりしたらすぐに大人に相談する。 相談できるシステムを増やした方がいいと思う。
98	毎日の安心・安全	学校に行くまでの細い道を歩きやすくしてほしい。 車が近くを通るのが怖いです。

99	障害児・者	股関節が痛くなつて、車椅子で2ヶ月間生活しました。坂が多いし、歩道も狭かつたり、電柱があつて倒れなかつたり、ガタガタしている道があつて、移動が大変でした。これから高齢者も増えるし、もっとみちを整備してほしいです。
100	高齢・長寿	近所のお年寄りの人たちが、ただでバスに乗れる制度があつて助かっていると言つていましたが、その人たちはいつもテニスをしたり、旅行に出かけたり特にお金で困つているわけではなさうな感じです。なぜ、あまり困つてなさうなお年寄りもただでバスに乗れるのでしょうか？横浜市はお金がないと学校の先生が言つていましたが、本当にお金がないなら、もっと困つている人たちのために税金を使った方がよいのではないかと思います。
101	スポーツ・文化	夏はあつすぎるから学校やキッズで外あそびができるのがかなしいです 夏でも運動ができるようにしてほしいです 体育館にエアコンがついていないから体育館にエアコンがつけば夏でも運動ができるときいたので、体育館にエアコンをつけてください
102	毎日の安心・安全	ストーカー被害のニュースを見て神奈川県警が信用できるのか心配になりました。市民の安全を大切にしてほしいです。1で選んだ事とは別ですが、公園の遊具の種類を増やしたり水遊びできる場所が増えるとうれしいです。
103	教育	がくしゅうしようがいとしんだんをうけています。もじ（とくに漢字のにんしきが難しいです）、しようがいにより漢字や九九をおぼえるのがたいへんです。ただ、理科と社会、図工はとくないです。がくしゅうしようがいとしんだんされていますが、知的しようがいはありません。主治医の先生からも知的しようがいとは違い手帳をとることもできませんと言われています。じゅけんの時、苦手な国語、算数、英語がじゅけん科目の学校がおおいです。理科や社会など得意なことをじゅけん科目にえらぶように変えてもらうことはできるのでしょうか。知的しようがいのない自閉症やがくしゅうしようがいの子どもが一番困るたちはにいます。タブレット学習も一人いちだい配布されていますが、支援きゅうでも正しくかつようされていません。がくしゅうしようがいの子どもに見やすいフォントがあると主治医の先生から教えてもらいました。教科書をタブレットに導入してフォントを変更するなど、もう少しがくしゅうしようがいの子どもに支援があるとたすかります。
104	教育	私は、生まれつき目が悪いです。医者から、そのせいで物事に集中できないだろうとも言われました。中学校に相談しても、機械が必要か？と尋ねられ、そこまでじゃないと言うと、特に何もされませんでした。小学校との違いにびっくりしました。また、中学校はノートがきれいいかや、提出物が出せたか、だけで成績がつきました。とても勉強がつまらなかつたです。小学校のときの総合が楽しかつたです。進んで勉

		強しない子も、勉強できるようになるといいなと思いました。
105	環境	「自然栽培農業の促進 オーガニック給食の実現」　・化学薬品、農薬で汚染された土を回復するために　・私たちが健康に生きるために　・自然と調和して生活するために　上記をすすめる第一歩として、 地球環境と食の安全を守ることが大事なので、自然栽培農業の促進と、オーガニック給食の取り組みをしたら、横浜がもっと良くなると思います。
106	みどり	動物園では、噛んだり怒ったりしない動物には、触れるようにする。動物園でお祭り（縁日みたいなことみたいです）をする。 畑で植物を育てたり収穫したり、料理して食べたりしたい。
107	障害児・者	もっと障害の種類一つ一つに合ったユニバーサルデザインが必要だと思う
108	毎日の安心・安全	駅などのエスカレーターを使う時、右側を歩いている人がいます。乗るたびに毎回危ないなと思っています。また、エスカレーターで両側にお母さんと並んで乗っていると、空いていても、階段があっても「左側に並ぶのがマナーだ」「はやくどけ」と押しのけられそうになります。 半年ほど前に名古屋市へ遊びに行ったのですが、そこではみんな両側に並んでエスカレーターに乗っていて、歩いている人がいても止めて注意してくれる人がいました。また、市の条例でエスカレーターで歩く人を取り締まっているそうです。横浜市でも、条例で取り締まり、エスカレーターで歩く人をゼロにしてほしいです。
109	教育	学校の給食が少ないから多くしてほしい
110	毎日の安心・安全	毎日の安心安全をつくるため、犯罪や、事故などをボランティアや、警察によって防いで行つたらいいと思った
111	子育て	母親は仕事に家事に育児に忙しすぎる。 母親に余裕ができたら子どもが笑顔で幸せになれる。
112	教育	ハマ弁を美味しくしてください。 おかずが冷たいのと 食べたことのないメニューが でたりするので おいしくなくて一口もハマ弁に 手をつけない子もいます。 ハマ弁をあまり食べないでパンを 持ってきて食べる子もいます。 来年から強制で全員ハマ弁になるということなので改善して くださるととてもうれしいです。 温かくておいしいメニューに 変えてほしいです。 お願いします。
113	医療	病院と病院同士の連携(医師法の限り) 医師と患者のオンライン診断

114	みどり	町の人と一緒に作物を作ると信頼できるし緑を守ることが出来るので大切だと思います。
115	交通	横浜市営地下鉄の使用料金が高なので、もう少し下げてほしいです。 高齢者は0円なのにも関わらず、その他の人があんなに高額なのは少し優しくないと思う。 子どもや子育て世代の交通の気軽さにも配慮してくれると横浜はもっと良くなると思います。 そして、あと1つ、小学校の給食の質をあげてほしいです。
116	スポーツ・文化	横浜市は海やいろいろな草木がある自然豊かな街だと思います。また、歴史ある建物や近代的なビルもあり、暮らしている僕たちも観光で来る人たちにも気持ちいい街だと思います。その気持ちよさを世界中の人们にももっと知ってほしいと思いました。例えば、世界的な自動車レースの中でも、特に市街地で開催される伝統的な大会の様に横浜の市街地で自動車レースを開催すれば、世界中の人が横浜を訪れて横浜を気に入ってくれると思います。
117	子育て	子供を育てるのにはとてもお金がかかるし、お金にも精神的にも削られると思うから、親世代が安心して子供を育てていけるような制度をこれからも強化していくってほしいなと思いました。 私はこれから高校生になるのですが高校の補助金に助けられて本当に行きたい高校を目指すことができ、私立への入学を考えることができましたただ高校よりも大学の方がお金がかかると思うし、高卒よりも大卒の方が就職しやすいと思います。 なので難しいとは思いますが少額でもいいので大学の補助金も検討していただければとおもいます。
118	まちづくり	横浜はとにかく風が気持ちよく、空の下にいるだけで心が満たされる街だと思います。そんな横浜の魅力をもっと活かすために、オープンカフェをあらゆるところに誘致するはどうでしょうか。世界一のオープンカフェの街として。僕たち学生もそこで勉強したり本を読んだり、お年寄りの方も足を休めたりと、横浜の街を通じて人生がより豊かになると思います。
119	教育	私立の学校（中・高）をふくめた教育費の家庭負担の軽減の対策
120	暮らし・コミュニティ	私は横浜市に住む高校生です。2027年の国際園芸博覧会が横浜で開催されることは、市にとって大きな機会であり、私自身も期待しています。ですが同時に、強い怒りと不安を抱かざるを得ません。 国際交流は大切だと思います。しかし、市民を犠牲にした「無責任な国際化」は絶対に認められません。 私は一人の高校生として、そして将来も横浜で暮らしていく市民として、強い怒りと不安を込めて訴えます。横浜市が市民を裏切ることのないよう、今ここで約束をしてください。

121	スポー ツ・文化	私はテニスと水泳を頑張っています。スポーツができる施設を増やしてほしい。
122	環境	ゴミのポイ捨てを無くせるようにする、電気の使い過ぎないようにする
123	環境	エアコンの温度を28度に設定する。必要な物か、買う時に考える。物を買う時に、必要な分だけ買う。鉛筆や、洋服などを大切にする。こわれた物は、直してまた使う。
124	子育て	子ども達が生き生きと遊べる公園が増えてほしいとおもいます。近所の公園で、ボール遊びが禁止されているところが結構あるので、ボール遊びなど、友達同士で近所の苦情など気にせずに遊べるような公園を増やしてほしいです。
125	教育	僕は横浜市的小学生です。最近「ハラール給食」というものをやるかも知れない聞いて、とてもおどろきました。でも、ぜったいにそんなのはいやです！僕はしうが焼きやとん汁など、豚肉の料理が大好きです。みんなで「おいしい！」って食べるのが楽しみなのに、それをなくされるなんてやるせません。ここは日本です。日本の学校なんだから、日本のルールにしたがうのがあたりまえだと思います。外国から来た人に合わせて、日本の給食を変えるなんておかしいです。日本のルールがいやなら、日本に来ないで母国に帰るか、日本のやり方をちゃんと学んでほしいです。外国人人がわがままを言って、日本の子どもたちの給食をこわすのは、ぜったいにまちがっています。どうか、「ハラール給食」なんてやめてください！日本の給食を守ってください！
126	まちづく り	坂が多くていやです。
127	スポー ツ・文化	いろいろなところにスポーツをたいけんできるところを作る
128	暮らし・ コミュニ ティ	ハマ弁が美味しいのでやめて欲しいです。体育館にエアコンを取り付けて欲しいです。
129	教育	給食に毎日デザートがでてほしい
130	教育	ママが昔参加した洋上セミナーをまた横浜市でもやってほしい。

131	防災・減災	もし南海トラフ地震が起きてしまった場合、関東地方及び横浜市は大きな被害が予想されるため横浜市ではこれまでのよう税金を災害対策のための避難所の管理のために使用してもらいたいです。なぜならそれは命を守るという意味のある政策だと思うからです。一市民の私たちも災害対策のために避難所の確認をしておくべきだと考え直しました。
132	毎日の安心・安全	1、ごみをなくす。 2、暴力をなくす。 3、リサイクルする。 4、みんな楽しく過ごす。
133	教育	僕は発達障害と小さい時に言われています なので頭が悪いです、でも障害があるけど特別学級じゃなく普通の子と一緒に勉強しています 沢山の友達を作りたいのをうしてます だけど高校に進学するのがとても大変で 行きたい高校がありますが難しいと言われました だからもっと障害のある子供に優しい授業だったら 良いのにと思いました学校の抜き取り学習だけでは 授業についていけないので、もっと学校の先生を増やして、個別に教えてくれる先生がいたら良いのにと思いましたあと、塾に行ってますが、塾のお金が高いとお父さんお母さんが言っています 私立高校実質無償化になりますが 塾にも補助金があったなーと思います そしたら障害があっても頭良くなると思いました。
134	教育	春休み、夏休み、冬休みだけでなく、秋休みを作る良いと思います。なぜかというと、秋休みがあればふだんたくさん的人がいて、こんざつしている場所でも、全ての小学校にある休みではないので人が少なくて、こんざつしていない時に行くことができて、たくさんのがいけんをすることができると思ったからです。そのためには、たまに土曜日や、日曜日に学校に出ることになると思うけれど、その方がかたまた休みになっているので、良いと思いました。
135	教育	コロナ、インフルエンザなどの病気にかかった時、定期テストの振替え等対応をし、病気にかかった子供が無理して試験を受けることがなく、安心して休める体制を至急整備してほしい。
136	まちづくり	外国人向けの施設を増やしたり、高齢者むけの何かを作ったり子供向けのアクティビティを増やす。
137	みどり	最近暑いので、熱中症になるかもしれないから、日陰と、休憩できるスペースを作つてもらいたいからです
138	毎日の安心・安全	他の人と協力しあって色んな人と一緒に活動する。

139	毎日の安心・安全	不法滞在者が多くなってきている、政府がそれをとめない、というのが怖いです。
140	医療	僕は小学一年生の時に一型糖尿病と診断され、通院している。だから、他の人と同じように出来ないことがある。このように、病気によって苦しんでいる人やその影響で他の人と同じようにできない人がたくさんいる。いろんな人のことを考えて医療の研究を進めたり、患者の負担を少なくする取り組みや活動をしてほしい。
141	交通	羽田空港に楽に行く為に小さな空港をつくる。
142	環境	ポイ捨てを減らす。
143	教育	運動会の練習で、支援級の子を放っておかない。だれもが楽しめる運動会でなければ、やらない方がいいと思います。
144	教育	学校でのいじめ問題について 私は、小学生の時いじめを受けていました。同じクラスの女子グループと男子グループと一人の女子に 担任の先生に相談し話し合いその場では、いじめてきた子たちは、反省した素振りをして 数日後にはまた違う方法でいじめて来る繰り返されて、一時的に登校拒否になりました。 登校したくてもいじめてきた人たちと同じ空間に居たくない気持ちが強く、保健室登校したりもしました。 友達は、同じ女子グループにいじめられて、引っ越し転校までしました。私は、賃貸住宅に住んで居ないので引っ越しは出来なく我慢するしかありませんでした。いつも思います。なぜ、いじめを受けた側が学校を変えなければいけないのか?と いじめた人たちが転校したらより良く快適に学校生活を送れるのにと思っています。 横浜市の全学校でいじめをしている人を一つの場所に集めて、いじめについて授業をしたり 実際にいじめを受けるなどの方法で、いじめられる人の気持ちをわかって欲しいと思います。 (いじめ更生プロジェクトみたいなもの) いじめで命を絶つ子のニュースを見ると悲しくなるし、いじめた人達が普通の生活を送っていると思うと 怖いし、実際に私をいじめてきた人とすれば違う時は嫌な気持ちになります。 これから4年間で取り組むことだと、私は中学は卒業しますが、いじめに苦しんでいる人が減って 楽しい学校生活を送れれば良いなと願っています。
145	教育	今いるスクールカウンセラーの先生が合わずに相談できません。他の先生も選べるようにしてもらいたい。
146	医療	大人がみんなでたくさん幸せに生きて欲しいから
147	子育て	お金をたくさんくださいね。いらなかなるまでたくさんください。お金をやまもりにください

148	暮らし・コミュニティ	ぼくは本が好きです。でも、ぼくの家の近くには図書館がありません。日吉の本だなはあるけど、本の数が少ないです。もっとたくさん本を読みたいです。だからいつも電車で武蔵小杉の図書館に行きます。日吉の本だなにもっと大きい本だながあればいいのに。学校の図書室くらい大きいといいです。学校の図書室では1冊しかかりないので、すぐに読み終わってしまいます。
149	教育	デジタル化を進めないで欲しい。タブレットは目も悪くなるし、外国ではタブレットでお勉強しても、お勉強する力が伸びなかつた事が最近分かったという研究があつたとママが言っていた。紙に鉛筆で書く方が覚えられるし、目も疲れないスマホやタブレットを使う時間をもっと減らした方がいいと思う。タブレットは重くて、ランドセルに入れてると大変。※子供がまだスマホを使えない為、子供の意見を親が入力しております。
150	子育て	習いごとをしたいけどうちにはお金がないからやらせてもらえない。いろいろやってる子がうらやましい。安い習いごとの場所とか地区センターみたいなところで無料で教えてもらえるのとかあったらしいのになとおもう。
151	教育	塾へ行かなくても中学校で勉強ができる仕組み作り
152	みどり	自然にゴミを捨てない→あまり立ち寄らない
153	スポーツ・文化	みんなで協力して少しづつ文化を発展させる。
154	子育て	ハマ弁の味、品質、見た目など温かさなどは大丈夫だから味、見た目を改善して「食べたい」「おいしい」と思えるようにしてほしい ご飯の時間が楽しみになるような味を期待しておりますお願いします
155	子育て	ママやパパとたくさんいたいけど、おしごとでお家にいられない日が多い。子どものためにはたらいてくれているけど、さみしいです。はたらくこともだいじとわかっています。よこはまの人みんなが休む日をふやしたらいいと思います。あと、ママやパパにごほうびをかけてあげたいから、チケットがあるといいと思う。
156	交通	
157	環境	小机駅の周辺をもっと便利になって欲しい! 飲食店と買い物ショッピング少ない
158	スポーツ・文化	旭プールがずっとなくなるでほしい

159	教育	僕は今6年生ですが木、金曜日に6時間があります。僕の学校は朝の取り組みがあるので他の学校よりも6時間が少ないです。6時間授業は疲れていて集中できないと思うので毎日5時間にしてほしいと思いました。もう一つ改善してほしいことがあります。それは、プールの授業のことです。プールの授業は先生が教えてくれているけど先生の負担が大きいので、例えば、スポーツクラブの人々に来てもらって教えてもらうのがいいと思いました。
160	子育て	ともだちも、みんなしあわせにすごせるように。まいにちがたのしくなりたい。
161	みどり	もっと緑を増やしたら良いと思う もっと緑を増やすと、自然を感じられて良い気持ちになれるから
162	毎日の安心・安全	外国人の移住が増えていることについてのご意見
163	暮らし・コミュニティ	マンションでも学校でも外国人ばかりです 中国人のお友達は日本にマンションを3つ持っています 旅行などで一時的に日本に来たり、ちんたいで日本にすむのは良いと思います 横浜の土地を日本人ときょうどうめいぎでなければ買えないようにじょうれいを作るべきだと思います ぜんかいのせんきょの時に、（政治家の氏名）が駅前にいたので、外国じんが土地を買えないようにしてとお願いしてみましたが、てきとうにあしらわれました ママは別の党を入れなきゃダメだと言っていました 横浜がじょうれいを作れば、日本のほかの場所でも同じ事が出来るようになると思います よろしくお願いします
164	子育て	横浜は市民税が高くて子育て家庭の負担額を減らして欲しい。補助などあると助かります。
165	子育て	無痛分娩を無料にする。痛いのは辛いから。
166	教育	食育 公立小学校中学校の給食を有機野菜や無添加なものにできないのであればお弁当持参可能にしてほしい。給食しか選択肢がないのは残念。
167	毎日の安心・安全	あるいているときに、くさくて、すうとくるしいので、あるきタバコをつかまえてほしいです。

168	毎日の安心・安全	自転車が安全に走れる道をふやしてほしい。綱島街道の武蔵小杉から日吉の間は自転車用のレーンがあるのに、日吉からは無いのはどうしてか無いのか、親にきいたら、川崎市のエリアは線を引いてくれていると言っていました。横浜市でも自転車が走りやすい道にしてほしい。あとは、歩行者に安全な道路を増やしてほしいです。前に西荻窪の駅前に行ったら、道が全部赤くぬってあって、歩く人のラインがひいてあって、歩く人にやさしいとおもいました。横浜市も頑張ってほしいです。
169	子育て	ままと楽しく生活したいから楽しく遊べる公園がもっとほしいし 夏は暑くてどこもいけないから室内で遊べる大きい公園がほしい
170	子育て	ままと遊べる木を使った公園がほしい 変わった遊具で遊んでみたい
171	まちづくり	水族館を作つて欲しい。いつも遊ぶ山下公園の海にどんな生き物がいるのか、海の中を見れるような水族館を作つて欲しい。
172	暮らし・コミュニティ	色々なところを綺麗にする たとえば、保育園のトイレ、砂場、道路（雨が降ると凸凹に水が溜まってすべる）
173	医療	東京都のように、18歳まで医療費は無料になつたらうれしいです。
174	教育	夏が暑すぎるので体育館にエアコンが欲しい
175	子育て	子供を育てやすいように給付や仕組みを整えるといいと思う。人が増えることが大切だと思う。
176	子育て	
177	子育て	こうえんで自由に遊べるようになってほしい 近所の公園ではボール遊び禁止ばかりだれもいなくてもコミュニティハウスの人におこられます
178	毎日の安心・安全	なんでみちにごみおちてるんだろう。みんながちゃんともってかえつたらいいのに。
179	教育	・学校の遊具を増やして欲しい。
180	毎日の安心・安全	外国人の移住が増えていることについてのご意見

181	教育	・学校の図書室に置いてある本が、子供が好きなマンガや、小学生向けの小説があまりなく、みんなが同じような本を借りたがっていて、自分が読みたい本がなかなか置いてないので、図書室であまり本を読む気がしないから、子供が好きな本をふやいたら、本を読む人を増やせると思う。・前に住んでいたところは、学校の給食が4種類か5種類ほどあったけど、引っ越してきて、この学校は、種類が少なく量が少ないと感じてしまうから、もうちょっと種類を増やしてもいいと思う。（量が多いと思う人が多ければ、1種類の1人分の量を減らせばいいと思う）
182	環境	海を綺麗にしたらもっと良いと思う
183	環境	公園のトイレが汚いです。私は女の子だけど、便座に座っておしつこしくありません。毎日掃除してほしいです。公園のトイレで男の人がしているところが見えます。男の子と女の子、別のトイレにしてほしいです。
184	子育て	うちはパパがふりんしてりこんしていないからもっとママがたいへんじゃないようになすけてほしい ぼくと2さいのおとおとがいるからこどもだけでもあんぜんにあそべるところがほしいです。そしたらママもママのじかんがあってみんながうれしいからです。、
185	毎日の安心・安全	交通事故が怖いので、信号無視をしないように、よく見える信号機作ったほうがいい。信号機の光がもっとよくみえたらしい。
186	教育	ハマ弁の味の見直し
187	交通	・地下を走る特急電車・海の中を走る特急電車・リニア新幹線みたいに超高速で走って、浮いてる特急電車
188	スポーツ・文化	気軽に遊べる所があるといい。
189	防災・減災	防災バッグをこどもや高齢者がいる家庭に安く売る。
190	教育	ハマ弁があまり口に合わないので、小学校の給食のような、美味しい味にしてほしいです。
191	子育て	子供を産んで育てている人には税金を減税したり、無くしたりする。更に、お金の分配をせずにパートナーと出会えるように高卒でも大卒のような給料にしてみてもいいと思います。

192	環境	他の原料で、CO2が出ない発電を増やす。 手、お皿等を洗う時に泡ではないまた別のものを使って海をきれいにしたい。
193	教育	はまべんが食べられないことはないけれどまずい 小学校給食がおいしい はまべんを美味しくして欲しい
194	子育て	子供の安心を増やせるように、子供のための場所をまちに増やす。 例えば、子供がいっぱい集まって遊ぶ体験を増やすとか、子供のための広場を増やすとか、子供が気に入る保育園を増やすとか。
195	暮らし・コミュニティ	商品、交通費などの値下げ
196	子育て	こどもを主体とした内容になっていないことに誰もおかしいと思わない？ 川崎や東京の友人たちの話を聞くとこどもへの様々な支援があるようで、うらやましい。私は来年には学校を卒業し社会に出ないといけない。もうこどもとして扱ってもらえないような我々を誰が助けてくれるのか。不安しかない。
197	教育	友達とか先生がみんなにやさしくする。 先生や友達がいやで、違う教室に行っちゃった子がいたから。 みんながいやだなとおもうことをかえる。（給食とか）勝手に先生が体調とか決めつけないでほしい。 決めつけられていやだったから。
198	子育て	1. お父さんやお母さんがお仕事のときも、安心できる場所をもっと増やしてほしい。 夜や土日も見てくれるところを増やしたり、急な用事のときもお父さんやお母さんが困らないようにしてほしい。 2. 暑い日や雨の日でも、思いっきり遊べる場所をもっと増やしてほしい。 商業施設の中に、遊び場をたくさん作ってほしい！ 小さい子も大きい子も、みんなが楽しめる遊具や、ブロックとか絵を描ける場所もほしい！ いつも安全で、きれいな遊び場にしてほしい！ 3. 横浜じゅうに「こども秘密基地」を作ってほしい。 変な人が来ないように、遠くから見守ってくれたり、困ったときに助けてくれる大人がいてくれたら安心。
199	障害児・者	お母さんが障害があることを知つもらう。お父さんは僕を放置して、お母さんの介護を僕がしなくてはならない。お母さんは一生懸命ヘルパーさんと仕事や家のことをしてくれるのに、たくさん泣いている。誰か助けてほしい

200	教育	<p>ぼくは2年生の時、1年間だけこべつしえん級でした。でもこべつしえん級の算数と国語はプリントだけで、計算と漢字しか勉強できなくて友だちといっしょに物語を読むとかやらせてもらえませんでした。みんなと教科書の物語を読んで気もちを考えるのが好きです。でもふつうのクラスだと速くてついていくのが大変です。算数の少人数教室が1ばん安心して勉強しやすかったけど、4月から先生がたりなくて少人数教室がなくなりました。算数の勉強を少ない人数で教えてもらえて、友達の考えを聞けるし、自分の考えを発表てきてすごくうれしかったです。その時間は自信がつきました。中学生になったらもっと勉強が大変そうだから、○○中学校みたいに、ぼくの住んでる町の中学校でも、自分にあうレベルでがんばれるじゅぎょうをしてほしいです。ぼくは、今勉強してるところをわかるようになるまで、みんなより3倍くらい時間がかかります。なんで一生けん命やってるのにみんなよりできないんだろうってかなしくなったり、からかわれることもあります。でも、学校でも家でもがんばってるから、できるようになったこともいっぱいふえました。いっしょに約束して遊べるやさしい友達もふえました。もうひとつ下の学年で勉強できたら、先生の言うことがもっとわかって手もあげれるのになあ、先生にそうだんして自分にあう学年とか少人数教室とかがえらべたら、もっと勉強が楽しくなりそうだし、自分のことに対する自信がつくと思います。そしたら、今学校に行けなくてこまってる友達もちょっと学校に行ってみようって思えるんじゃないかなって思います。よろしくお願ひします。</p>
201	環境	ゴミの分別をすること。二酸化炭素を増やさない。ゴミを道に捨てない。(海、道に捨てない。)
202	毎日の安心・安全	横浜市をよりよくするには、企業や、投資家や政治家を喜ばせるのではなく、横浜市民と正面から向き合っていく他に、ありません。どうせこれも読まないでしょうが、横浜市が名ばかりのハリボテにならないことを願います。
203	教育	お母さんにしかられたことでもんだいになった事で、気になることをまずは書きまます。私の学校の宿題は、うらにこたえがあります。はやくおわらせるために、うらのこたえをうつすことがほとんどで、お母さんにみつかって、先生がおこられました。「なんでうらにこたえがあるのか」。私の学校は○○小学校ですが、先生たちは宿題のまるつけをしません。先生はおうちの人によるつけをお願いしているから、うしろにこたえをのせてると言っていたそうです。私のまわりでも、こたえをうつすこたちがたくさんいます。お母さんは先生がわるいといっています。私も、そう思います、先生がまるつけをして、まちがったところをおしえるのが仕事だと思いますが、それはちがいますか?先生は、よくかんがえないで、ただ宿題をだしてやらせればよくて、結果はぜんぜんみないのであれば、何のための学校でしょうか?

204	暮らし・ コミュニ ティ	
205	子育て	5月から9月くらいまでずっと暑くて 公園の遊具も高温になって遊べません 遊べないので 室内で遊べる施設を作って欲しい。 学校の校庭も体育館もあそべないし (キッズは熱中症警戒アラート (ほぼ毎日発令) でたら、お仕事しているママの子だけしか遊べないし) 公園だけじゃなくて室内遊具施設を作って欲しいです。 そしたらそこでお友達と勉強して、遊んで 夏休みでも会える場所ができて嬉しいです。
206	スporte ツ・文化	学校の体育館にエアコンを設置して欲しいです。 エアコンがある学校とない学校では練習量が変わってしまいます。私の学校にはありません。 夏場は暑すぎて体育館を私用できません。
207	障害児・ 者	僕はいま3年生ですが、2年生まで支援級にいました。 その時交流級に行ったとき、支援級にいることを馬鹿にされたり、キッズクラブの帰り上級生に傘で叩かれたこともあります。 もっとみんなに支援級についてと、発達障害についてを知ってほしいです。 僕は気になることがあると授業中でも席を立ってしまうし、次が体育だとわかついても今やっている算数の計算が自分の終わりたいところまで終わらせないと気が済まないので、いつも次の時間の体育の着替えが遅くなってしまう。 席を立ってはいけないとわかっているけれど、気づくのは先生に怒られている時。興奮することがあって大声を出してしまうこともあるけど それも気づくのはいつも後から。 先生によく怒られます。たいていのクラスメイトはよく接してくれるけど、中には無視したり変だなという態度をとったりする。 みんなわかってくれないけど、僕はがんばっています。 僕は他の人たちとは少しちがうみたいです。だから人以上にがんばらないと、みんなにもとめられることができない。 髪の毛が気になって、上級生の女の子の髪の毛に何度も触ってしまって、お母さんはそのこのお母さんにおこられてしまいました。 発達障害について説明しようとしたけど、そういう話はいいので、もううちにめいわくかけないでくださいと言われたそうです。 発達障害の人だけが、どうやって人になじめば良いかかんがえればいいのですか。 足がもともとない人に、なぜ階段をのぼらないのか聞いたりしますか？耳の聞こえない人に出会ったら、気味が悪いと無視しますか 発達障害は目に見えないけど、パターンはあります。だからみんなにも発達障害についてもっと知ってもらって、どういう時に助けが必要なのか、そっとしておけばいいのか、友だちが声をかけてくれればできるようになるのか知ってほしいです。 みんなの少しの助けて、僕はきっとクラスにいることがもっと楽しくなると思います。 僕はずかんや電車が好きだから、人よりくわしいし、クラスメイトに教えてあげられることがあるはず。 あと支援級は変。先生の中

		には、僕が普通のクラスで上手くできないから、支援級に行けばいいと直接言わなく てもそういう態度でいうことがあるけど、なんで普通のクラスにいてはいけない。 ただ先生にとってぼくはやっかいものでクラスのじゃまだから支援級に行けて言わ れている気がする。 支援級はもちろんいいクラスだった。支援級の方がみんなおた がいさまという気持ちがあって、気持ちがあれている子がいたら背中をさすってあげ ているクラスメイトがいた。普通級もそれでいいんじゃない。 でも支援級にずっと いると将来ふつうにはたらくのが、難しくなるし、普通のスピードについていけなく なるってと言われた。そういうのはイヤです。だから先生にどっちにいけばいいっていう 態度はとってほしくない。 どういう障害の人がいて、それでもよくて、いろんな 人がいて、みんなで助け合っていけばいいとみんなに教えてほしいです。
208	障害児・ 者	ぼくはきょうだい児です。 弟は自閉症です。 所得制限で、お金がかかるから、お 母さんは弟をホウディにあずけないで、学校送り迎えしています。 仕事も、お世話 などありできません 障害児に関しては、手当や施設の利用に関して所得制限がなく なるといいなと思います 軽度だから給付金はもらえないらしいです。軽度ってな に? 1人で学校から家に帰れないし、母も日々つきっきり。 もしくは、児童手当のよ うに兄弟数で考えてほしいです 所得制限がかかるほど稼いでいても、税金でとられ て、三人兄弟の我が家は、いろいろ厳しいです 弟の未来にお金も残したい でも現状 暮らすだけで大変で、きょうだい児まで回らない もしくは、施設の人たちを、優秀 な人にしてください 虐待しない、搾取しない、素晴らしい人にしてください。そし たら安心して、将来施設に預けられます 人のお世話をする人の給料をあげてください。 優秀なスタッフが集まります 学校の先生も、変態ばかり 給料が高ければ、優 秀な人が集まります し フィンランドは資源がないから、人材こそ財産である とし ています。 どうぞ優秀な人が働きたい福祉の社会を作ってください
209	子育て	子育てしやすい環境に整備すること オムツ代2歳まで無料とか 子供を産んでからの 方が色々かかるものがあるので そういった取り組みをしてもらえると後々良くなる んではないかなと思います。
210	環境	二酸化炭素を出さないようにする。 市営バスを全部電気自動車にする。
211	まちづくり	自転車が走るスペースをつくる。交通ルールと一緒に細かく確認する。 駅を隔てて 北口南口を出たところのお店（施設）を?バランスよく、満遍なく平等にする。 い としの

212	暮らし・コミュニティ	わたしは小がく1年生です。おとうとがまだ1さいでおかあさんはしゅふなので、ねっちゅうしようアラートがでるとキッズにいけなくてなつやすみのあいだはすごくつまらなかった。そとはあつすぎてこうえんにもいけなくて、ずっといえでインターネット動画サイトをみたりしてました。おかあさんはおとうとのめんどうをみるのがたいへんです。ほんとうはいえのちかくのがくどうにいきたくておかあさんとそうちんしたけど、なつやすみだけいくのはがくどのひとにできないといわれました。らいねんななつやすみがもういやだなとおもいます。就学前は子育て広場やプレイルームがあったので幼稚園の夏休み中は大いに活用させていただきましたが、就学すると途端に幼児と小学生両方を連れて行ける屋内の場所がなくなってしまいました。夏休みがこんなにハードとは。家の中では狭いし近隣に迷惑とマンション暮らしでは走らることもできない。公園は危険な暑さで遊べず、歳の差姉弟の発散場所が無いよね、と同じような境遇のママ友と会うたび話題になります。町内会館や地区センター、予約なしで自由に使って良いような環境があれば嬉しいです。それか、夏休み限定の学童入所か。1人っ子の親は大体仕事を始める人ばかりになり、歳の差兄弟の親らはコミュニティを求めてます。
213	毎日の安心・安全	防犯
214	環境	もっと自然を残して欲しい。前は林や森だった場所も、いろいろな理由から、家が建ったり、コンクリートで固められてしまった。家を建てたり、コンクリートで街を固めないで欲しい。それは、そこに住む虫、鳥、動物、魚など生き物がいっぺんに死ぬから。自然を残して、みんなが気持ちのいい場所にしたい。遊具は無くして、芝生にしなくていい。沢山の木と自然に生える草の場所を増やしたい。夏の木陰は本当に涼しい。
215	環境	タバコのない、綺麗な街と空気の横浜にして下さい。私の住んでいる綱島駅は、駅前なのに喫煙所があり、毎日たくさん的人がタバコを吸っています。。〇〇店などです。喫煙所の周囲の道に煙が漏れて、駅に行く時にとてもタバコ臭いです。駅前などで、お散歩中の保育園児からこどもや大人などたくさん的人がタバコ匂い道を使っていて、とても嫌です。受動喫煙になっていて、健康被害が不安です。タバコのない横浜にして下さい。喫煙所以外の場所でタバコが吸えないようにして下さい。また、喫煙所も箱型のようになっていて、箱の中で空気を綺麗にして、タバコの匂いが絶対に外に漏れない喫煙所にして下さい。今は、喫煙所周辺はタバコ臭いし、喫煙所以外の場所でもタバコを吸って、吸い殻があちこちに落ちていて、汚くてとても嫌です。だからタバコのない、綺麗な街と空気の横浜にして下さい。

216	教育	今の教員は子供達のために沢山頑張っているのに給料が少ないと聞くので少し多くして負担を減らすといいと思います。僕も大人になったら教員になりたいなと小学校の時お世話になった先生がいました。その先生みたいになりたいと思いました 今の時代は不登校が増えている傾向(僕もそう)なので不登校の子にも目を向けて別室の整備や 例えば学校教育法に教育委員会の審査を超えたフリースクールが不登校の子どもたちと親、どちらも笑顔で入れるような法律の方が不登校の子たちのためにもなるし、少子化対策にも貢献するかもしれません。なぜ少子化対策に貢献するかというと、フリースクールなどに行くと子供達の就職の幅を広げ、後に社会に出た時に日本に貢献するのだと考えています。 少子化対策の話をします。 少子化の原因は僕は、その負担だと考えます。なぜなら、子供が生まれる前の妊婦さんの負担が大きいし、生れた後も子育てなどでお金がかかります。今までもとっても対策はされてますが、それ以外に給食費を無償にするだけで一人当たり年間6万も浮きます。そのお金を他の生活費にできると思います。 長文失礼しました。
217	教育	来年度から全員ハマ弁になりますが、美味しいといふ声しか聞きません。 全員ハマ弁になるのなら、美味しいハマ弁を食べたいです。
218	防災・減災	避難所で安心して暮らせるように、個室のような空間にできる仕切りを準備するといふ。余震に備えて揺れを感じにくい床になるといふ。
219	子育て	夏に走り回って遊ぶ場所がほしい。お家ばかりでつまらない。
220	教育	学校の給食(はま弁)を美味しいとする。具体的にはおかずがあまりよくない食べ盛りなのでご飯に合うような肉を多めにして欲しい
221	みどり	釣りや海で遊ぶところ、公園に(みどり)を増やすこと。
222	まちづくり	ボールで遊んでも怒られないルールづくり 公園で遊ぶこどもを追い出さないルールづくり こどもが遊ぶ音をうるさいと言えないルールづくり そのルールを大人たちが守るよう大きな看板を立ててほしい
223	まちづくり	都筑区の整備されたまちなみが大好きです。自然もあるし、病院や商店街もあって、住んでいる人たちがとてもいいと思います。 すべりやすいレンガの道や、段差のある道がまだたくさんあるので、整備して欲しいです
224	環境	山も海もあるので、しぜんをだいじにしたい。 いえをあたらしくたてるのはやめて、今あるいえをつかえるようにしてほしい。
225	教育	大学進学に向けて勉強だけでなくバックアップが欲しいです。給食を高校でも食べたいです。やる気のある子には先取り学習を行なって学びの選択肢を増やして欲しいです。

		す。
226	教育	<p>横浜市長様 こんにちは。私は現在中学1年生です。小学校4年生から塾に通い始めて、算数が大好きになりました。他の教科は苦手でしたが、算数では偏差値65を取れるようになり、小学校でも算数の授業が楽しくて、レベル別の授業で常にトップを目指して頑張ってきました。ですが、小学校でのある出来事がきっかけで、学校に通うことが辛くなってしまいました。（●●な）子が、私に嫉妬していじめを始めたのです。人気のある子だったため、他の子たちも一緒になって、器物破損やセクハラ、暴言など、いろいろなことが起こりました。突然の「プロポーズ」まがいのことまであって、正直、毎日が苦痛でした。先生に相談しても真剣に取り合ってもらえず、「泣かないと動かない」ような対応ばかりで、親がPTAの役員をしていない家庭には冷たい印象も受けました。私は思います。先生たちには、クラスの様子をしっかり見て、どの子も安心して通える環境を作る責任があるはずです。「仲良し」なクラスかどうかではなく、安心して過ごせるかどうかが一番大切だと思います。誰かを特別扱いしたり、ひいきするような学校であってはいけないと思います。こうした経験を経て、私は「教育って何だろう」と考えるようになりました。横浜の学校や教育が、もっと子どもたちにとって居心地のよい場所になるように、ぜひ教育の在り方を見直してほしいです。よろしくお願ひいたします。</p>
227	子育て	給食をもっとおいしくしてほしい。給食の牛乳が飲んだらまずいです。美味しい牛乳にしてほしいです。家で飲む牛乳よりまずいです。
228	教育	世界で活躍する人を増やすというのは、一部の人のことを言っていると思ったけど、全員が、勉強をして、少しでも多くの役立てる人を増やす。
229	子育て	体験できることを増やすのがいいと思った。一度やったことがあることは、初めてよりもうまくいくんじゃないかと思う。
230	子育て	今の中高生の年代は保育園代も高かったし、医療費も結構払ってた。僕は皮膚科に毎月行っていて、1歳の時から有料となってしまったので、月に8000円近く治療費と薬代がかかっていました。それなのに、今小さな子たちの親はいろいろな補助が出ていて、以前とだいぶ状況が違って良くなっています。今までたくさんお金を払った今の中高生の子供を持つ保護者に、もっと良いサービスをしてほしい。そして補助を。すごく不平等だと思います。
231	交通	みちがせまいので、らいねんからのつうがくろがこわいです
232	スポーツ・文化	スポーツ観戦で町を盛り上げる 中学の部活が少なすぎて、選べなくて、困った。教員の負担をなくし、学校外の講師を雇うべき。経験豊富な高齢者の雇用や活用で幅

		広く、部活動を学びたい。
233	まちづくり	あそびばをふやしてほしいです たのしいあそびば。たかいところからながーいすべりだいがあるあそびば。へやのなかのあそびばがいいです ままはちゅうしやじょうがあるあそびばがいいなといっていました
234	環境	・AI を使うと大量に電気を使ってしまい、1で選んだことの一つの「二酸化炭素などのガスを減らす」に矛盾していると思います。なので、分かりやすくなるのはいいが、むやみに使わないでほしい。 ・環境にやさしい取り組み(太陽光発電をしていることや、森林の保全、ビーチクリーン活動など)をしている会社や企業、団体にお金の補助をすることや、環境に良くないこと(過剰包装をしたり、森林の伐採、電気を大量に消費するなど)をしている会社や企業、団体に税金を高くかける。 ・みんなが環境問題に興味を持つてもらうために、イベントを開いたり、情報を広める。 ・ガソリンの税を減らさないでほしい。それでみんなが困らないように、公共交通機関を充実させる。 ・ファストファッションのお店を減らして、長く着られて環境にやさしい素材を使ったエシカルファッションのお店を増やす。
235	スポーツ・文化	今年は、春・夏・秋まで長くとても暑かったです。暑過ぎる為、公園にも行けず（虫採りの時間が短くしか出来なかった）、大好きな野球もお庭の家庭菜園で育ちませんでした。室内栽培や屋内プール・屋内公園を設置し、環境から快適に過ごせる生活を送っていきたいです。

236	交通	<p>通級に通ってるが、学校から通級までを 早くむすぶバスがお母さんとのれる 小型バスをかいはつして横浜市は、ていきょう 早くしてください！通級に通う費用は、親が税金高く払ってるだからぜつたに 無料にしてね。理由は、通級に今年ようやく通えるようになるまでもうしこめたの 入学してから秋にお母さんが先生に聞いてから こんでたから一年間もしえんなしで 自力でべんきょうしてしえんもなく、 まつたよ。 バスが必要なエリアは、人口がふえた川崎市の となりの横浜市の港北エリアの東急バスは、 8 時半以降バスがない場所あるよ。学校近くから通級のある駅は子どもやお母さんが歩く道はば 狹いのに駅の再かいはつは、何で 道はばひろげないで終わるの？ お母さんは、通級につきそいひつすなのに？ 足を春は親がケガしたのに、バス停聞いた ○○えいぎょう所から自分で見に行けてバス停の 場所も教えてもらえないで、じつしょうじつけんの オンデマンドバスは、タクシーだから？ 市民は、車いすしかだめだてオンデマンドバスも あったのに？通級と学校ルートないから利用させて もらえないからお母さんまでいじめられたよ。 働いてないお母さんが片道、足のケガで つきそいたら片道 1500 円から 1700 円もタクシーは かかてしまい、コメが抽選で買えずに 足のケガもした親が働いてないのに、高い米しか健康面考えたら 買うしかないから。 冷蔵庫にいれたら、足に 物がおちて骨折して、毎日学校と 通級をお母さん一人で つえについて歩くは、無理してやることなのかな？お父さんは、 きそしつかんあるのに、支援は、役所から何にもなく、 働いて税金払ってるから大変だよ。 助けてくれる人て？市やバス会社に いないのに、少子化たいさくするために お母さん仕事やめても少子化には 横浜市なってないエリアあるだと？選挙行ったのに、2 万円きゅうふは、 交通費付きそいの親に出ないのに 収入しょくめい出す意味あるの？ 早くたすけて、しえんして ください。</p>
-----	----	--

237	環境	<p>横浜市は、蚊のたいさくは、こどもや 市民のけんこうを守るためにたいさくを 予算つけてやって下さい！ 東京と神奈川県は、6月までに草木をかる、水をボウフラわかないようにお母さんが東京と神奈川県に 聴いてくれたが、東京は、23 区で神奈川県も 先に蚊のたいさくをやってるじつせきも あるらしいよ。 横浜市は、税金を親がはらって市民が意見しても、草木が 170 センチ以上伸びた 道を朝は中学生や一部の小学生や保育園や幼稚園や その親と働く人が草だらけな綱島江田かいどうて 県道が台風で土管飛んだニュースを 何回もテレビみたけど？市の管理は、新しい駅や 一部しか草刈りもやらずに、草だらけな市道を市民を歩かせて子育て罰ゲームみたいのやめないの？ 市は、見にこないでたいさくやらないと蚊にアレルギー出た子は幼稚園で 30 から 40 ヶ所さされて横浜市の幼稚園で蚊の対策やっちゃいけない 市の蚊のルールは、日本の 国のルールにも、蚊の対策しないで、ないよ！ こうせいろいろようと きちんと聞いて 横浜市も蚊のたいさくできる 予算を市長と市で働く人は、市民が健康ひがいが起きてるのに？ 目にアレルギーやいぬ科の草木で アレルギー増えて服薬眠くて学校行くのに 保育園みたいに昼寝時間ないから大変だよ。 かかりつけの先生見てくれていても、医薬品足りて ない薬局まだあるよ。草木を 市の職員が責任もって ほうちしないで市に住む人にあやまってから すぐに蚊のたいさくしに来てください。 お年よりも草木やりっぱなしで 捨てる人に介護やる人が 困ってるらしいよ。 石やガーデンやるさくみたいの 放置やめるようにお年よりの市道で やりぱなしやふほうとうきの指導してね！</p>
238	毎日の安心・安全	安全に生きていきたいから選びました
239	教育	タブレットのルールや使い方 例えば 設定を変えれるのはどこまでなのか 機能を追加していいのか ロイロノートなどの使い方
240	医療	<p>学校医で、感染症か？わからない発熱や 体調に検査きのうを持たない人が 中には、いると？はたらくお母さんの子は、 発熱さがらずに学校医で 検査できないと入院した子も いたと聞いた事があり改善してほしい！ 学校医や医療で予防接種をやる人が 検査も できるいりょうたいせいにして ほしい。学校の保健室でも？怪我を 見て洗うか？消毒して、保健室でも出来る処置して ほしい。怪我を見れる形成外科や整形と 脳神経外科は、MR Iで耳当てを親や子に用意が 必要です。年一回とか？ケガの時、 しっかり見る脳神経外科も子供にスポーツや 日常で、見る医師を増やしてほしい。 検査できる医師は検査をケチらずに教育委員会が 感染症のデータサイエンス学校や中学や 幼稚園もきちんと出してもらいたい。 咳エチケットは、咳出る方で マスクしたりは、うながしてほしい。</p>

241	教育	漢字がしゅくだいに出されることがふえたが、何回か書いても使わないとわざれてしまう。漢字をわざれずに楽しくおぼえらるこつを学校で、教えてほしい。字もきれいに一年は、ひらがなカタカナできれいにかけたが、二年生から漢字もあるから字がきれいに書けるようになりたいです。書写の宿題や書写の授業を二年生でもやれたら、お願ひします。書写の先生がお手本書いてるしゅくだいどうがあるといいな！
242	交通	自転車がまだ高くて、ほじゅなしで坂も使える自転車が買いかえられずにいて、選挙に行った親がいても二万円きゅうふなく、ヘルメット買いかえたら5000円もしたよ。大阪の万博行けなかつたが、移動する人の移動する乗り物が自転車でないが使ってみたいなてテレビでみて思った。坂がおおい、港北区。自転車買えない子どもがいるよ。レンタル出来る乗り物もまちで使えるのないと？ぼくだけ自転車ないからお友達は、自転車あるから！待ち合わせても自転車ない子はかなり走るのがつかれて、いっしょに遊べるような乗り物がほしいです。
243	医療	ケガを学校の遠足で一年の時に市のかんりできる室内型アスレチックある港北区にある公園に行って木の遊具で三回も、頭などぶつけても？保健室でみてもらおうと以前いた先生には、保健室に連れて行くもしない人がいた。親が先生に医療をしようかいして下さいと聞いても？木曜は、病院やってないかもしないから、遠足と一緒に行く先生がこどもを一部、三回も室内遊具で頭ぶつけて冷やすでおわるだけで、見てなかつたとあやまってなかつた？親がむかえに来ていきなり？言うだけで、学校連絡ケガで親にしないのは、かいせんしてほしい！学校行事でケガしたら横浜市にある病院にみてもらえるせいどは、小学校や中学校にも、ケガを見る協力する病院のしくみを作つてほしい。紹介状が9000円以上かかる病院は、払えない人は、来ないで下さい？病院行く前からおかねの話しを働いてないお母さんに市といりょうあんないダイヤルは、親をはじをかかされたりいじめないで！ケガを子どもがして、市のいりょうダイヤルに聞いても病院の紹介状のねさげを以前の5000円から3000円ぐらいに学校関係のケガには、親の費用負担がくをへらしてほしい。保健室は、海外みたいにスクールドクターに変えて手當ていりょう先を紹介できる人にして下さい。こどものケガも、学校と近所の先生とれんけいするしくみを作つて安心して学校行けるようにして下さい。
244	毎日の安心・安全	港北区の市営地下鉄始発の中学校の前の信号がスクールゾーンにあるが水道管か？ガス工事した後に半年から一年ぐらいになるかも知れないが、信号の白線が半分しかひかれてない。中学生や小学生がいるエリアで、危ないから地域からはたふりの方がいてくれてますが、朝だけ。幼稚園や保育園や東急バスや一般の車も通る信号の白線を神奈川県の警察にお願いして市は、早急にスクールゾーンの道や草木かるに

		予算つけて、すぐに 信号の白線を市立の中学前ですから早く直して下さい。
245	環境	横浜市は、犬やペットかう人もいるが 一部の人が朝のスクールゾーンや 市民が通る市道にふんがい落として かたづけないのは、害虫や通る人に 健康ひがいでたりあるで。市がイエローチョーク 作戦を今すぐにでも開始して下さい！ ふんがいやる人は、ペットが家族ならば しつけをしてください。 しつけできない人は、ふん害は、環境問題になるからふんがいを 市の道に放置する人から市はペットふんがいした 人から環境税をとって下さい。 ビニール袋は、バイオマスにして ペット飼う人が、自然に優しい袋を 買えるようにしてあげて下さい！
246	環境	電子レシートの普及 現状 レシートはリサイクルできない、年間消費約 5.4 万トンで 約 100 万立方メートルの森林伐採→環境負担が多い 電子レシートとは 従来の紙媒体のレシートを、スマートフォンのアプリなどで確認でき電子データに置き換えたもの 2023 年に（特定の企業名）の電子レシートによって約 5600 万枚分の紙レシートが削減され、5689 万円のコスト削減 メリット 環境面 紙レシートの使用数削減→環境負担が減ることで森林伐採を防げ、紙レシートを作るエネルギーが減る 企業面 紙レシートのコスト削減 ESG 経営の一環 レシートを渡す時間短縮 消費者面 エシカル消費 お金を管理しやすく楽に 分からない〇〇円が減る →消費活動が上がる また、知り合いや横浜駅や菊名駅などで街頭調査を 115 人に行なった。 課題：全体の 89%が電子レシートを使ったことがない→利用経験が少ない しかし、「電子レシートが便利になったら使う」と答えた方が 95%→より便利になったら将来的には身近な物になる
247	スポーツ・文化	部活が無い、部活が廃止になった。社会人サークルにも入れない。地域のスポーツセンターにも定員オーバー。 もっとスポーツチームが横浜市主体でほしい。コミュニティ作りがほしい。